



# 第5回あさみ夏まつり・タ涼み会を開催!

平成23年8月6日(土) 18時から朝見幼稚園タ涼み会 19時からあさみ夏まつりを開催。天候に恵まれ約400名が参加、盛大に開催されました。まちづくりの収益事業から継続的に東日本大震災を応援して行こうとの主旨から、今回の夏まつりも夜店の収益金の一部を義援金として寄付することになりました。皆様のご協力! 大変にありがとうございました。



## CBCテレビ「イッポウ」 朝見地区防災活動の取り組みを放映される

7月28日(木) 18時過ぎ「イッポウ」番組で防災の取り組みが放映された。番組では、災害時協力企業と連携した救出作業の取り組みが地域防災力として大きく評価されている。災害時の救出作業に地元の企業(事業所)の協力を得て一刻も早く救出しようということで、災害時協力企業として協定を結んでいる「ススキ産機」と「奥村農産」が取材され放送されている。インターネットで放映されるなど、住民が主体となつて「まちづくり」に取り組みが放送された。



朝見で松阪市新人研修市新規採用職員の研修の一環として協議会の取り組みを学ぶ。

平成23年5月15日(日) 13:30~朝見地区市民センターにて防災研修会を開催。朝見まちづくり協議会は、平成20年みえの防災獎励賞、平成22年1月には「みえの防災大賞」を受賞、「いっしょに防災を実現する」をスローガンに活動を行っている。この研修会では、松阪市役所の職員による防災知識の講義や、松阪市消防本部による消防訓練、松阪市警察署による防犯講習などが行われた。



CBCテレビ「青色防犯パトロール」  
合同出発式を開催。

平成23年7月28日15:00~朝見地区市民センター前で開催。松阪市、松阪警察署、防犯部会、楽笑会、学校の代表、公民館、市民センター、子どもたちが参加する。平成18年より青パトを申請して来たが5年間の地域と一体の防犯活動の努力が青色回転灯装着パトロールの実施が叶う。今後も週2回実施される防犯パトロールで地域の安全が一段と強化されることになった。



の安心安全を作っている」など地域住民が立ち上がり、防災力を高めている取り組みが放送された。

朝見まちづくり協議会の「自分たちの地域は、自分たちで防災訓練を実施する」という方針で、防災訓練の実施経過、工夫をした取り組みなど、災害時協力企業との協定、自主防災行動マニュアルの策定経過、工夫をした防災訓練の実施結果などを通じて、防災意識を高める工夫、防災訓練で努力していること、「まちづくり」を通して朝見地区と行政の関係など、意見交換が活発に行われた。